

Vanguardia

Liberal

\$1.500



GALERÍA

Extraño en Internet: tenga cuidado. Los niños y niñas necesitan supervisión y también educación a la hora de acceder a Internet. »1B

OLA VERDE

Proyecto de conservación de la biodiversidad. En búsqueda de la articulación institucional y comunitaria, y restauración pasiva de las fuentes hídricas en el páramo. »4B

MIÉRCOLES

13 de marzo de 2019

FUNDADO EL 1 DE SEPTIEMBRE DE 1919

ISSN 0122-7319

BUCARAMANGA · SANTANDER · COLOMBIA

Alcaldía declaró insubsistente a Germán Torres

Polémica salida del Director de Tránsito

Juan Pablo Ruiz fue designado como nuevo Director de Tránsito y Transporte de Bucaramanga.

OSCAR IVÁN REY
orey@vanguardia.com

Gran controversia ha suscitado la salida del director de Tránsito de Bucaramanga, Germán Torres, quien fue declarado insubsistente por no firmar un contrato.

Mientras el exfuncionario asegura que no firmó porque el contrato no era legal, la Alcaldía afirma que la salida de Torres Prieto no tiene nada que ver con direccionamientos de contratos. »12A

Ecopetrol invertirá \$20 mil millones

Recuperación en Lisama 158 va en un 55%

Las labores de limpieza de los afluentes aún continúan en la zona afectada.

REDACCIÓN ECONOMÍA
trodriguez@vanguardia.com

La recuperación de los daños ambientales ocasionados por el vertimiento de crudo del pozo Lisama 158 van en un 55%. De acuerdo con el informe presentado por Ecopetrol, se priorizaron 27 proyec-

tos de inversión entre 2018 y 2021 por un valor de \$20.017 millones, de los cuales el 55% (\$11.777 millones) están en ejecución. Se trabaja en inversiones sociales, en fuentes hídricas y manejo de la fauna y flora. »9A

ECONOMÍA GUERRA COMERCIAL

8A

Una guerra comercial entre EE.UU. e India abriría oportunidades para Santander en exportaciones al país norteamericano.

ECONOMÍA CONSERVAN BENEFICIOS

9A

Los beneficios AFC y pensiones voluntarias seguirán en la categoría de exentos y serán ratificados en el texto del PND.

Todo un monumento



Éver Rodríguez/VANGUARDIA LIBERAL

A pesar de las altas edificaciones que se levantaron en el Casco Antiguo de Floridablanca, la Iglesia San Juan Nepomuceno se sigue imponiendo como uno de los templos religiosos católicos más importantes del municipio y el área metropolitana de Bucaramanga. Los trabajos de mantenimiento y renovación han favorecido que este preciado lugar permanezca intacto en la historia de los florideños. Hay que recordar que unas semanas atrás se realizó el cambio de las campanas.

Radiografía en el área metropolitana de Bucaramanga

¿Puentes peatonales o pasos de alto riesgo?

Los pasos peatonales del área metropolitana son espacios propicios para la delincuencia. Además, los indigentes los tienen habilitados como sus dormitorios.



Fabián Hernández / VANGUARDIA LIBERAL
Sobre el Anillo Vial, en la vía que de Girón conduce a Floridablanca, se encuentra abandonado el puente peatonal de Castilla Real I.

REDACCIÓN ÁREA METROPOLITANA
eardila@vanguardia.com

Los puentes peatonales, que deben ser pasos para proteger la integridad física de los ciudadanos, se han convertido en pasos de riesgo para quienes los atraviesan. Contrario de lo que se podría pensar, tales estructuras,

construidas en diferentes puntos de Bucaramanga y su área metropolitana como herramientas preventivas, dejan ver problemáticas que en muchos casos representan un serio peligro para los usuarios antes que un camino seguro. »2A

Indigencia y peligro



Éver Rodríguez/VANGUARDIA LIBERAL

El Intercambiador Vial del sector de Quebradaseca se ha convertido en refugio de indigentes. Es más, algunos de ellos han habilitado sobre las peatonales de esta estructura su singular sitio de descanso, exponiéndose al natural peligro que este paso de vehículos representa. Es hora de que las autoridades locales tomen cartas en el asunto.

ANÁLISIS

Apagón masivo agudiza la situación del país

Crisis en Venezuela: negro sobre negro

ÁNGELA CASTRO ARIZA
acastro@vanguardia.com

Venezuela se encuentra al límite. Un país, sumido en una de las peores crisis política y económica de su historia, ahora enfrenta apagones masivos, saqueos esporádicos, hospitales colapsados, hogares sin agua y negocios cerrados.

Se trata de un escenario de caos que imprime una mayor dosis de hartazgo, angustia y enojo a los venezolanos, a medida que la crisis parece conducir a un punto de no retorno.

Sin Internet, celulares, cajeros automáticos, bancos abiertos al público ni clases en los colegios o ac-

Se teme que la crisis como consecuencia de la falta de energía eléctrica pueda conducir a un estallido social.

tividad laboral en las empresas. »5A

Su esposa María Dolores López Beguí y sus hijos: María Juliana, José Daniel y Juan Diego García López y señora demás familiares y amigos.
LAMENTAN PROFUNDAMENTE EL FALLECIMIENTO DEL PADRE Y ESPERO

JOSÉ ANDRÉS GARCÍA ARDILA
Falleció el día miércoles 13 de marzo de 2019 en la Ciudad La Pastoralización de Jiménez de la Sierra, a los 58 años, en paz y en compañía.
VELACIÓN: FUNERARIA JARDINES LA COLINA LAGOS DEL CACIQUE, SALA MAYOR Calle 78 No. 37, 1100 Talleres, BUZOSCO

